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UNION CYCLISTE NANTES ATLANTIQUE 
SecƟon cyclotourisme 

25 rue Gaston Turpin — 44000 Nantes 
E-mail : ucna@ucna.fr 

SOMMAIRE « QUI SE VOU-
DRA ».. 
En première page ce SOMMAIRE qui se voudra 
déroulant mais pas déroutant et le premier  
EDITO écrit ce mois-ci par Antoine. 
En deuxième page, A PREMIERE VUE qui se 
voudra être un regard, ce mois-ci, sur le par-
cours sinueux du cyclo-info et son orientaƟon.  
En troisième page et quatrième pages, qui se 
voudront introspecƟves en consacrant son pre-
mier MOI du MOIS  à Antoine qui a su tant 
s’introduire dans nos vies avec humour et fan-
taisie même quand il n’y était pas. Alors à cyclo-
info maintenant de fouiller dans la sienne. 
En cinquième et sixièmes  pages qui se vou-
dront selon : BALADE ou BALLADE, une mini-
exposiƟon des cartes de vœux internet échan-
gées entre nous et un aperçu des projets cyclos 
de l’année 2025. UN TEMPS POUR ELLES  pour 
nos cyclotes brillamment représentées par Mar-
celine. 
En sepƟèmes et huiƟème pages ,PHILO-CYCLO 
qui se voudra être une réflexion s’approchant 
au plus près d’un sujet philosophique car on 
avance non seulement à vélo mais aussi avec sa 
tête. Ce mois-ci : « La beauté dans l’unité ou 
l’unité dans la beauté... », en remerciant au 
passage Denis AFTALION pour me l’avoir inspiré 
et Internet de m’avoir inspiré.  
En neuvième page , INTEMPOREL qui se voudra 
hors du temps et ce mois consacré à deux chers 
disparus.   
En dixième page, A DESSEIN, une page humo-
risƟque du vélo à dessein ou du dessin de vélo, 

Mensuel de la section cyclo 
FEVRIER  2025 

EDITO  
LA fLAMME SE TRAnSMET ! 

 

Double merci à Jacky d'avoir accepté de 
prendre la suite du Cyclo Info et de me 
proposer ce premier édito.  
Nous qui le suivons sur Wathsapp et ap-
précions sa verve, nous savons qu'il saura, 
à sa manière, poursuivre ce travail d'infor-
maƟon souriante et de mise en exergue 
des valeurs du club que je résumerais à 
trois : bienveillance, plaisir et le courage. 
La bienveillance de tous envers tous est es-
senƟelle à notre club, le plaisir est le fon-
dement même de notre praƟque du vélo 
et le courage est nécessaire à quiconque 
cherche à se dépasser. Yoann Offredo, an-
cien cycliste devenu commentateur sporƟf, 
a dit : "Le sport cycliste c’est le champ lexi-
cal de la souffrance.", ceƩe formule est 
juste, à l'échelle de chacun. 

Terminons sur un 
sourire avec ce des-
sin de Faizant qui 
rappelle que le vélo 
se praƟque à tout 
âge ! Merci Jacky et 
bonne plume pour la 
suite, nous sommes 
impaƟents de te 
lire ! Antoine  

Avec la contribuƟon d’ Antoine G. et sans qu’ils le sachent de : Catherine S., Daniel B., Jojo le Barbu, Mar-
celine B., Marie-Laure C., MarƟne G.  
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CYCLO-INFO EST MORT, VIVE CYCLO-INFO  

La feuille de chou  
Ce cyclo-info, jadis la feuille de chou, inventé et écrit à 
la main, vite fait, bien fait par Maryvonne BELLIER, était 
desƟné à disƟller les informaƟons uƟles voire néces-
saires à la vie de la secƟon. Chacun le recevait par la 
poste  et l’aƩendait comme on aƩend un rendez-vous 
amoureux : un lien charnel en somme. Et tant pis pour 
celles et ceux qui sautaient une phrase. Maryvonne 
n’en avait cure.   
Le cyclo-info de François PAVIA  
Puis vint le cyclo-info de François avec l’ouƟl numé-
rique en plus. Il grandissait et devenait un peƟt fasci-
cule d’autant plus uƟle qu’il contenait en plus le calen-
drier des parcours que peu semble-t-il consultaient. Et 
déjà, on se le disait dans le peloton des brebis égarées : 
c’était dans cyclo-info.  
Certains, une peƟte minorité des cyclos d’alors, le rece-
vaient par Internet et encore fallait-il avoir un abonne-
ment avantageux sinon, autant conƟnuer à le recevoir 
par le facteur. Le lien était aussi fort et  presque aussi 
uƟle...le presque car le cyclo-info commençait à fouiner 
dans nos vies avec une facilité telle que beaucoup vou-
laient en exposer un pan. 
Le mien 
Le même que François , à peu près, excepté qu’il était 
distribué tous les deux mois au pot du club, donné au 
cyclo en mains sales, noires et graissées d’une chaîne 
déraillée ou d’une chambre à air remplacée. Ce cyclo 
sans se laver les mains, le COVID n’était pas encore 
passé par là, venait lever la sienne pour saluer les co-
pines et les copains et le coude pour boire un coup. Il 
emportait le cyclo-info le coinçant sous sa casqueƩe ou 
sous son bras, à l’image de leur père qui coinçait sous 
le béret l’ huma du dimanche et la bagueƩe. Certains 
de plus en plus nombreux le recevaient pas internet et 
d’autres encore par la poste. Il fallait tenir les comptes 
pour éviter les erreurs. Il y avait même une version cli-
gnotante avant que je ne sache transformer la bête en 
pdf. 
Celui de Patrick VINCENT  
Puis vinrent celui d’autres et de Patrick VINCENT qui 
comme moi ou François d’ailleurs le faisait vivoter en le 
faisant grossir au grès des contributeurs qui ne se bous-
culaient pas. Et les lecteurs là-dedans ? Couplé encore 
avec le calendrier des sorƟes , le cyclo-info devint tri-
mestriel. CeƩe temporalité bien longue ne permeƩait 
plus d’anƟciper sur le trimestre suivant si bien que sa 
mission d’informaƟons, détrônée par les moyens mo-

dernes de communicaƟon devenaient de plus en plus 
concurrencée.  
Celui d’Antoine GEORGE 
Beaucoup de doutes nous ont traversés avant qu’An-
toine n’ en prenne la rédacƟon : un cyclo info, grand 
crû , véritable magazine écrit avec brio par son servi-
teur. On a bien lu ; on a bien ri. Chacun le reçoit par 
Internet et depuis peu, il doit se débrouiller à aller le 
chercher là où il se trouve. Il suffit de cliquer. 
Et maintenant  
Alors, je reprends le flambeau de ce cyclo-info pour lui 
donner une place dans le magma d’informaƟons que 
nous recevons du club : le blog, les mails, les messages 
Whathsapp ..Il devra se  démarquer de ses ainés et 
évoluer  dans ceƩe communicaƟon que nous souhai-
tons ciblée pour vraiment toucher son public. 
Donc, le cyclo-info ne donnera pas d’informaƟons im-
portantes, urgentes et nécessaires. Il ne racontera pas 
non plus des événements récents de nos acƟvités. En 
essayant de trouver son braquet, Il nous fera prendre 
de la hauteur sur l’immédiateté en consacrant ses 
pages à la secƟon, au club et à nous : ces femmes et 
ces hommes réunis par la passion du vélo mais telle-
ment différents les uns des autres. Et c’est sur ceƩe 
différence qu’il essaiera de pédaler  pour nous emme-
ner EN TERRES INCONNUES ou TERRAIN CONNU. D’une 
périodicité d’un mois, il aura juste le temps de faire le 
lien entre le mois précédent et le suivant, de vanter 
quelques instants passés ou à venir. Je ne suis pas as-
sez courageux et prolifique pour sorƟr un pavé de 30 
pages par trimestre : trop dur pour moi mais je me sens 
apte à sorƟr une pierre plus ou moins grosse tous les 
mois….avec des rubriques dont chacun comprendra les 
buts et les orientaƟons. 
Alors, à vos marques, partons et surtout n’hésitez pas 
d’y ajouter votre grain de plume car cyclo-info s’enri-
chira de ses contributeurs et de la  variété de ses 
textes.  

Jacky 
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J’appelle Antoine ce vendredi 10 janvier pour  lui expliquer d’abord que je prends sa suite pour  le cyclo-info et 
que j’ai décidé qu’il serait le premier d’une longue série d’interviewés ...et comme il a fouiné dans nos vies, à moi 
de fouiner dans la sienne. J’entends Antoine rire et je comprends qu’il se prête au jeu, flatté et ému. 
NOM GEORGE  
Prénom :  Antoine  
Encore sexygénaire  ?  
« Sexygénaire mais plus pour très longtemps. Une petite marge que j’ai encore. Le club récupère des jeunes et le 
groupe 1 du dimanche  fonctionne alors qu’il a été un temps déficient, les nouveaux qui roulaient fort ne trouvaient 
pas leur bonheur. L’offre est donc limitée à l’âge et c’est tant mieux ; notre club est aujourd’hui ouvert à tous les 
niveaux, du débutant au cyclo chevronné.» 
 
L’échange commence entre nous, davantage comme un dialogue que comme un interview 
Jacky GARNIER  
« Mais ce pourrait être rebutant pour le vieux qui se retrouverait être seul parmi les jeunes s’il n’y avait que des 
jeunes. Donc, en effet, c’est bien que différentes générations se côtoient... C’est riche pour tout le monde. La fédé 
vieillit aussi et propose peu pour les jeunes. » 
Antoine GEORGE 
« C’est vrai, quoique les voyages proposés par la fédération semblent attirer beaucoup de cyclos, en témoignent 
ceux effectués par les cyclos du club. » 
JG 
« Oui, en effet, mais ces voyages s’adressent davantage à des retraités et surtout à des gens qui ont des moyens. 
C’est un peu l’agence de voyages à vélo mais je trouve la formule alléchante. » 
 AG 
« Le coût peut être un frein même s’il faut reconnaitre que le rapport qualité prix est bon. Mais voyager à vélo a un 
coût, surtout si on veut son confort : coucher là l’abri et prendre un dîner au chaud. » 
JG 
« On voit bien que la population des cyclos vieillit. La semaine fédérale en est un parfait exemple. On est passé de 
toiles de tente à des toiles familiales puis à des caravanes pour finir par des campings car... ». 
AG 
« Les gens sont désireux d’appartenance à une communauté. Se trouver rassemblés à 5 000 campeurs par exemple 
correspond à un certain désir d'être rassemblés. » 
JG 
« Sauf qu’à la semaine fédérale d’Albi, à cause de la dévastation du camping fédéral par un orage,  les gens ont bien 
été contents d’être dispersés vers plusieurs terrains provisoires qui ont duré la semaine et qui n’excédaient pas les 
200 campeurs. Et en même temps, pour avoir accompagné un copain à la semaine fédérale de Narbonne en 1978, 
on râlait parce qu’on n’était pas ensemble avec d’autres. L’être humain dans sa complexité duale. » 
Puisqu’on parle de vélo et de fédé, comment es-tu venu au club ?  
« Un peu par hasard. J’ai toujours aimé me promener à vélo mais aller jusqu’au Pont de Mauves était pour moi le 
bout du monde. Agé d’une soixantaine d’années, je décide de rejoindre l’UCNA cyclo. Ma première sortie de 50 km 
a été une catastrophe et j’ai failli ne pas revenir. Je pensais que je n’avais rien à faire avec ces cyclos qui roulaient 
vraiment bien. Heureusement, Albert GRELLIER a adapté des circuits de 50 km pour moi en les raccourcissant et en 
m’ y accompagnant. Je trouve ça remarquable que des cyclos qui roulent bien sacrifient quelques sorties pour don-
ner envie « au nouveau » de venir et de rester. Depuis j’ai changé de vélo. Je me suis entraîné et laissé entrainer… 
As-tu fait des brevets par exemple ?  
J’ai fait un brevet de 100 km. J’ai été seul à aller de points de contrôle à points de contrôle avec un papier indiquant 
l’itinéraire. Je n’avais jamais connu cela et ça n’a pas été une bonne expérience. Très tôt j’ai participé aux voyages 
itinérants organisés par Christiane et Jean-Claude JEGOUZO . Chaque voyage dure environ une dizaine de jours et la 
semaine précédent, on s’entraîne ensemble pour ne pas trop souffrir surtout si on roule en montagne. D’ailleurs, ce 
sont les seuls voyages itinérants que j’ai faits. J’aimerais bien partir seul, à l’aventure, m’arrêter où je veux, quand 
je veux sans itinéraire planifié, sans contrainte d’heure d’arrivée… Pour l'instant c'est un fantasme ! 

Je ne pouvais pas reprendre le flambeau de ce cyclo-info sans meƩre à l’honneur son 
dernier rédacteur. C’est l’histoire du « rédacteur rédigé. » 
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 Qu’est-ce qui t’a amené à prendre en charge le cyclo-info?  
« Patrick VINCENT avait émis le souhait d’arrêter et comme j’aime bien écrire, ça a été un plaisir pour moi de pren-
dre le relais. J’avais envie de raconter des histoires vraies ou extrapolées, pour sourire et faire sourire. J’ai écrit 
mais j’ai aussi pris des textes de cyclos qui ont un vrai talent et une certaine sensibilité. J’ai voulu par ce cyclo-info 
réfléchir à ce que peut nous apporter le vélo en mettant à la portée de tous cette nature qui s'offre dans des condi-
tions optimales. À vélo, on ne va pas trop vite par rapport à la voiture et on va un peu plus loin que si on marche. » 
Alors j’en viens à ce que l’écriture représente pour toi. Était-ce ton métier ?  
 « Plus ou moins. J’ai travaillé dans la pub et le marketing commercial. L’écriture n’était pas mon activité profession-
nelle principale. Mais, j’ai toujours aimé écrire depuis que je suis ado. J’ai écrit pas mal de livres dont une dizaine a 
été publiée. Écrire un livre c’est comme une femme qui fait un enfant.  Quand tu termines un livre et que tu le pré-
sentes, on cherche des ressemblances avec toi auteur, comme l’enfant qui naît qui doit ressembler à son père ou à 
sa mère. Le lecteur recherche des points de ressemblances entre toi et tes personnages. » 
Il y en a certainement mais toi seul le sais. Un auteur se nourrit de lui certes mais aussi d’auteurs qui l’ont mar-
qué. De quels auteurs te nourris-tu ? 
« La lecture des classiques m’a apporté beaucoup, ces auteurs qu’on étudie à l’école avec des auteurs qui m’ont 
donné le plaisir de lire et l'envie d'écrire comme GIONO, Victor HUGO, FLAUBERT, ou encore Jacques PERRET. Je ne 
sais pas si tu as connu (oui NDLR) la collection Lagarde et Michard dont la lecture et l’étude des textes m’ont ouvert 
sur des œuvres d’une grande qualité et m’ont nourri littérairement. «  
Peux-tu m’en dire davantage sur Jaques PERRET que je ne connais pas ?  
Il écrit des histoires statiques. Il a du style et écrit bien avec beaucoup d’humour. Il campe ses livres dans les uni-
vers qui ne sont que des prétextes comme un bateau et pourtant ça ne s’adresse pas aux navigateurs avertis. Un 
auteur récent, Johnathan LITTELL, qui a écrit Les bienveillantes, m’a marqué. Il traite de commandos nazis qui exé-
cutent des juifs et des communistes dans le nord de l'Europe ; ce serait sordide si le cheminement complexe d’un 
des personnages n’était pas décrit. On voit le lent glissement de l’étudiant qui adhère au parti nazi pour pouvoir 
continuer d’étudier puis qui devient officier, est envoyé pour contrôler ces commandos et finit par banaliser ces 
exécutions... J’ai écrit un bouquin Contre courants ! qui se passe à La Baule pendant l’occupation pour réfléchir aux 
cas de conscience des hommes chargés de négocier avec l'occupant comme le maire de Saint-Nazaire, nommé pour 

administrer la ville et protéger ses concitoyens qui a dû choisir le régime 
de Vichy, l’occupant et la résistance. » 
Pas évident de résister et de vivre  
« Ça me rappelle l’histoire de cet officier allemand nantais tué par la résis-
tance. Il était  francophile, avait participé au comblement de la Loire et  
voulait faciliter la vie des Français. » 
Peut-on dire que tu es un résistant ?  
(Rire) Je n’irai pas jusque-là ...mais opiniâtreté me convient 
mieux ...opiniâtreté et envie de continuer. Je reste un bien petit auteur 
régional.  
Est-ce que je t’ai bien interviewé ?  
Mieux qu'une interview, tu as réalisé un échange ! Continue à imprimer 
ton style sur le Cyclo-Info, félicitations ! Et encore merci…Les lecteurs de 
cyclo-info aiment bien qu’on parle d’eux, qu’on prenne leur texte et qu'on 
l’inclue dedans. Ils prennent assez bien quand ils se font chambrer même 
s’ils rient jaune... » 
JG 
« C’est vrai que j’ai l’habitude d’écrire de tels textes mais j’essaie de me 
chambrer aussi car tout est pour rire et faire rire. J’aime bien aussi  quand 
un texte appelle au débat entre nous  car ça va mieux en l’écrivant... » 
 

Quelques jours après, je transcris à la va-vite cet interview-échange parce que c’est encore frais et que je pars une 
semaine. A mon retour, soit 9 jours après cet interview, j’envoie la transcription brute avec ses coquilles, ses erreurs 
d’orthographe en demandant à Antoine de corriger le fond. Il corrige tout et me fait gagner un temps fou...Le cyclo-
info du mois est presque terminé et je suis content. Merci une nouvelle fois à toi Antoine car je sais que tu ne seras 
pas bien loin et c’est vraiment réconfortant.  

En parfait écrivain, même en faisant la vaisselle, 
Antoine  fait des verres , sous le regard  inquiet 
d’Hervé. C’était à la  galeƩe des rois le 12 janvier . 
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Une  nouvelle  année  en  forme  de  vœux  plus  ou  moins  originaux  les  uns  que  les 
autres . 
Voici ma préférence. Et VOUS ?  

CARTE A CARTE B 

CARTE C 

CARTE  D 

Quelle surprise de recevoir des cartes de vœux nu-
mériques accompagnées qui les ont envoyées et je 
passe sur les vidéos toutes aussi cocasses les unes 
que les autres.  
J’ai apprécié la carte E car elle vient d’un cyclo gé-
néreux, que vous n’avez pas vu juste mais juste  
aperçu un jeudi. Que ceƩe année 2025 soit celle des 
retrouvailles et de belles découvertes !  
La carte A du même genre excepté le message 
passe-partout se fond bien dans la saison et 
l’ambiance des fêtes passées désormais.               
Que l’année 2025 vous apporte de beaux moments 
partagés qui se réunissent dans un océan de bon-
heurs !  
La carte C m’a bien plu puisqu'elle met en scène des 
cyclos  en famille en quête d’un vrai bonheur celui 
de voir la leur s’agrandir de peƟts, peƟts vélos .  
Que l’année 2025 se peuple de peƟts peƟts et sûr 
que dans 16 ans, nous saurons les accueillir !  

La carte D m’a bien plu car j’ai pu l’envoyer à des 
connaissances sporƟves ou pas d’ailleurs en clin 
d’œil ..Que ceƩe année 2025 soit rayonnante !  
Enfin, la carte B est ma préférée car c’est une véri-
table créaƟon personnelle et le message est fort.  
Que ceƩe année 2025 trouve ses bases sur l’amiƟé, 
l’amour et le plaisir d’être ensemble !  
 
Donc une nouvelle année 2025 faite de retrouvailles 
et belles découvertes ;  de peƟts moments de joies 
pour qu’ils convergent vers un océan de bonheurs  ; 
une belle  année 2025 en famille et entre amis, à 
vélo ou pas….Que ceƩe année 2025 vous comble de 
joies sporƟves à vélo avec comme écrit Antoine : 
plein de vents arrière et de faux plats descendants. 
Une année fondée sur l’amiƟé, l’amour et le plaisir  
d’être ensemble.   

CARTE  E 



6/10 

 

UNE ANNEE EN FORMES   
En FEVRIER , un p’Ɵt tour à VERTOU.  
En MARS à ORVAULT , un brevet AUDAX.  
En AVRIL, notre rando, c’est TOUT 
En MAI à ST SEB, oser le muguet, une AUDACE . 
Vous remarquerez que j’ai essayé que tout ça rime 
mais dès le troisième vers, cela s’avère compliqué.  
Vous n’oublierez pas le week-end club fixé au 27-28 
septembre et ni l’AG de la secƟon : le 9 mars . 

UNE ANNEE QUI SE FLECHERAIT 
 Marceline, notre flèche d’or, se dit prête à donner 
son carquois, ses flèches pour qu’un(e) autre em-
mène de futurs fléchards(es) quelque part. 
ET LE RESTE  
C’est vous, c’est nous qui le ferons en communi-
quant ….ce que vous envisagez , ce que vous faites, 
ce que vous avez fait.  

En aƩendant des jours meilleurs, plein de dates à retenir  pour nos prochaines sorƟes.  

VOYAGE ITINERANT  PERSONNEL  
ChrisƟane et Jean-Claude nous relateront les des-
sous de la préparaƟon de leur voyage  iƟnérant. 
Pour l’instant, on sait seulement que le parcours est 
de 732 km et passe par 21 BPF, sites remarquables 
des départements chassés par eux ceƩe année : la 
Marne, la Haute-Marne, l’Aube et la Haute Saône.  
LE TOUR DE FRANCE 
Marc et Joël se lancent dans le tour de France cyclo-
touriste ...Qui pour faire un tour avec eux ?  
L’ARDECHOISE  
Julien nous avait fait part de ses deux expériences 
antérieures . Y retournera-t-il ? Qui pour l’accompa-
gner ?  
LE  BORDEAUX-SAINT  MALO que propose Yves. Le 
fera-t-il avec d’autres ?  

L’EURO  P’N’:  hƩps://www.aec-europn.fr/europn-
2025/ 
A l’iniƟaƟve de Daniel, des cyclos parƟcipent à l’Eu-
ro P’N’. CeƩe année une nouvelle randonnée pour 
la paix : « La Cigale, la Fourmi et Velocio ».de Châ-
teau-Thierry au Mont Ventoux. Qui ceƩe année ?  
LA SEMAINE FEDERALE A ORLEANS  
Réunissant début août des cyclos venus de France 
et d’ailleurs pour une découverte d’une semaine de 
la région à l’aide de parcours plus ou moins longs 
selon chacun, ceƩe semaine est bien représentée 
par une vingtaine de cyclos de l’UCNA. Qui ceƩe 
année ?  
N’oubliez pas la page bal(l)ade du cyclo-info...A 
suivre ... 

Mais déjà dans les têtes ….  

 

LE DEPARTEMENT  
Week-end en Vendée du 12 au 14 septembre 
2025 : direcƟon Pouzauges, peƟte cité de caractère 
dans la GâƟnes, au départ de Vertou. Week-end 
organisé par la Commission féminines du CODEP44. 
Une occasion de découvrir un autre territoire riche 
en patrimoine.  
Contacter Marceline qui saura vous conseiller 

LA REGION  
Week-end en Vendée du 3 au 5 octobre 2025 (lieu à 
préciser).  
Week-end organisé par la Commission féminines du 
COREG Pays de la Loire. Une occasion d’aller à la 
rencontre des cyclotes de la région.   

Et  bientôt  pour  les  femmes  par  le  CODEP  (Comité  Départemental)  et  le  COREG 

Pour tout renseignement contacter Sylvie BOUCARD ,  
commissions féminines du CODEP  
06 32 47 51 23  
departement44-feminines@ffvelo.fr 
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LES SOLDES c’est aussi à l’UCNA 
L’UCNA brade ses coupe-vent ...A moiƟé prix  30 € 
au lieu de 57 € pour tout achat de maillot, gants…. 
 
LA REINE DU MAILLOT et DU RESTE  
Pour t’ aider à faire ton  choix, il n’y en a qu’une qui 
le peut et le veut. D’abord, son œil aiguisé saura  
repérer tes disgrâces que les ans auront accen-
tuées. Tu lui demandes une taille S parce que tu te 
crois encore fin, elle te reluque la bedaine qui 
« panse » ou les fesses qui s’évasent ou les deux et 
monte dans l’échelle des valeurs. Pour toi, ce sera 
donc XL et je ne parle pas de celles et ceux que le 
poids des ans fait se vouter en avant de sorte qu’ils 
ont en plus perdu quelques cenƟmètres. Donc, 
notre habilleuse hors pair et mère pour nous,  nous 
tend le maillot à la taille qu’elle juge uƟle pour que 
tu n’aies pas besoin de te contorsionner, de sauter 
sur place  pour que le dit maillot entre et glisse. 
Avec elle, tu n’as pas le droit de l’inƟmité d’une ca-
bine d’essayage. Elle veut te voir du début à la fin 
même si tu as perdu de ta beauté sculpturale que 
des années à suer et baver sur ton vélo t’avait don-
née ; à moins que ce ne soit le contraire. Ensuite, 
ses mains gracieuses et douces mesurent les dégâts  
en te caressant les manches, le devant, le derrière, 
en ajustant le col et sa voix ensorceleuse fait le 
reste. « Mais oui, le maillot  te va comme un gant 
ou le gant comme un maillot. » Ca dépend de ce 
que tu achèteras pour avoir droit au coupe-vent 
moiƟé prix. Car, c’est bien ça le but.  En effet, tu ou-
blies qu’à vélo, tu t’avachis au moindre coup de 
vent ou quand la route prend de la hauteur.  
 
UN MAILLOT MULTI-FONCTION 
Donc, ce maillot qui t’arrive au genou et baille der-
rière toi en ouvrant grand sa bouche qui t’enve-
loppe les bras et les mains s’avère en fait être le 
meilleur. Le maillot te recouvre bien tout le corps et 
t ‘évite, après une escapade de quelques heures des 
marques aux couleurs coucher de soleil . Il peut 
même te servir grâce à sa manche floƩante et 
longue de mouchoir pour essuyer la peƟte gouƩe 
de ton nez toujours suintant. A la belle saison, 
même pendant les pique-nique, il peut se transfor-
mer en servieƩe bien uƟle avant d’avoir ton bavoir 

et surtout  tu peux t’ en faire une nappe qui a la 
propriété de s’adapter à n’importe quel gros caillou 
servant de table à un groupe 6 p’ Ɵts culs en comp-
tant le Ɵen.  
 
LE COUPE VENT  
Tu as compris : un achat= une veste coupe-vent à 
moiƟé prix. Et c’est bien là l’essenƟel. CeƩe veste 
« coupe-vent » va vite avoir avec un peu de chance 
la fermeture qui se bloque, et encore avec davan-
tage de chance, se bloquer au milieu. Alors, tu auras 
l’impression d’avoir une double veste toujours à 
moiƟé prix : c’est mieux que les discounts les plus 

en vogue.  
Donc? Tu auras 
une double 
veste. Si le vent 
vient de face, tes 
jambes sont cou-
pées par le vent : 
d’où son nom de 
coupe-vent et si 
le vent vient de 

derrière, tu t’en-
voles et tu sur-

voles les copines et les copains qui se ridiculisent 
avec leur veste de marque.  
 
A l’UCNA ON BRADE  
Tout ça pour dire que tout est à vendre et les vestes 
à moiƟé prix, sauf Marceline évidemment. Elle, on 
en a encore besoin pour faire tout ce que les autres 
ne font pas et surtout dire très fort ce que tous chu-
chotent . Donc, vous l’entendrez dire avec son franc 
parler que tout ça n’est pas vrai et que le succes-
seur d’Antoine ne vaut pas mieux que son mentor. 
Le seul texte qui fasse foi ,(de canard)  c’est bien 
celui de notre grand argenƟer, texte ceƩe fois-ci 
validé par le bureau et la première concernée .  

 

Comment être beaux dans l’unité et unis dans la beauté ?  

Les coupe-vent à gauche ; les maillots 
à droite  

Marceline nous aƩend... 
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Comment être beaux dans l’unité et unis dans la beauté ?  

Beaux d’abord  

Opposé au laid, le beau  serait un concept  norma-
Ɵf , comme le vrai,  dans lequel chacun se moule-
rait. Mais c’est sans compter sur l’interprétaƟon 
de chacun. En effet, le problème majeur auquel se 
heurte le beau est celui du critère qui permet de 
l’aƩribuer. Ce critère peut-il être universel et ob-
jecƟf ou relève-t-il toujours d’une impression par-
Ɵculière ?  

Un peu d’histoire(s)  

Si AugusƟn esƟmait que toute la CréaƟon est 
belle parce que, son auteur, Dieu, est lui-même 
nécessairement parfait. L’esthéƟque médiéval fait 
dépendre le beau de l’intégrité, de la juste pro-
porƟon, de la clarté de ce qui est représenté. For-
cément, ceƩe définiƟon du beau va être boule-
versée par les esprits des Lumières. Un « je-ne-
sais-quoi » explique davantage ce qui séduit dans 
la beauté. Kant esƟme que « le beau est ce qui 
plaît universellement sans concept ». C’est pour 
lui une impression produite par le libre jeu de 
l’imaginaƟon et de l’entendement. Aujourd’hui, le 
beau, concurrencé par le laid ou le banal, est de 
plus en plus relaƟvisé. À l’âge démocraƟque, le 
jugement de goût semble dépendre de l’avis de 
chacun même si certaines œuvres sont unanime-
ment reconnues comme belles. Le maillot de 
l’UCNA en ferait donc parƟe puisqu’avec tous les 
cyclos s’esƟment beaux avec et les autres les 
trouvent beaux. Le cyclo UCNA mailloté est-il 
beau parce qu’il est comme les autres maillotés 
ou au contraire différent des autres récalcitrants 
qui disent « Non le maillot de l’UCNA ne passera 
pas par moi ! » 

Unis ensuite  

Mais, on le voit bien, le point de départ des con-
flits provient toujours d’un manque d’unité qui 
déchaîne passions, rivalités et jalousies. La divi-
sion est bien inscrite dans la nature humaine car 
chacun est différent de l’autre. Mais avec le mail-

lot de l’UCNA, le même, le dernier, chacun de 
nous serait semblable à l’autre  avec comme  pen-
sée d’être de l’UCNA d’abord avant d’être cyclo. 
Mais le maillot ne suffit pas pour nous rendre 
unis. Dessous ce maillot, il y a des formes qui 
montrent que la philosophie de la vie implique 
une philosophie de l’être, le danger étant à 
l’inverse d’enfermer l’être dans le devenir, donc 
dans la pensée. Comme disait Descartes « Cogito, 
ergo sum » je pense donc je suis. Donc, je ne peux 
pas penser si je n’existe pas.  

Et si c’était le contraire ?  

Forcément, vêtus du même maillot, l’UCNA 
montre son unité. De surcroit, habillés des mêmes 
valeurs qui fondent notre secƟon : solidarité, 
amour de la nature et plaisir de rouler à vélo avec 
les autres, nos différences sont davantage des 
atouts plutôt que des handicaps.  

Comme vous l’aurez compris, Marceline pourra 
nous rendre beaux de l’extérieur en nous aidant à 
choisir le maillot qui nous sied le mieux mais cha-
cun de nous pourra rendre l’autre beau de l’inté-
rieur en pédalant et en échangeant avec lui. 

En conclusion , je dirais unis d’abord et beaux en-
suite.  

Jacky et Internet  

 

 

 

 

 

 
 C’est vrai que c’est mieux quand 
on est tous pareils… 
A l’Europ’N septembre 2024. 
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Hommage à deux personnes chères à nos cœurs et qui nous ont quiƩés ... 

Danièle 

« Nous avons apporté, ce jour, un peu de ré-
confort à François PAVIA, en raison du décès 
de son épouse (que je connaissais bien NDLR). 
Beaucoup d’anciens cyclos étaient présents : 
Gaby, Paul E, Manu, Guillaume, Gérard B et le 
couple BELLIER et quelques acƟfs sur le vélo. 
Ça fait chaud au coeur » Marceline 

 Catherine S. était aussi présente car elle peut 
se targuer de rouler grâce à la paƟence et la 
bienveillance de François comme elle le dit 
souvent ; et bien sûr Marc notre président.  

D’autres comme Marie-Laure ou Daniel ont 
eu une pensée pour François à qui ils auraient 
bien aimé témoigner leur amiƟé et leur sou-
Ɵen. Je fais parƟe de ceux-là. 

« François, j’aurais tant aimé être présent 
pour toi et te témoigner ma profonde amiƟé. 
Tu parlais souvent de ta femme avec respect , 
dévouement et amour. Tu as toujours voulu 
au sein du club et de son bureau être pour 
elle dans l’ombre sans responsabilités affi-
chées car tu disais en avoir eu assez dans ta 
vie professionnelle. Je n’ai jamais vu Danielle 
mais tu m’en as souvent parlé en bien en di-
sant « ma femme » au point de l’emmener 
plusieurs fois en tandem en pèlerinage à Saint 
Jacques de Compostelle. François, une pensée 
émue pour toi car ta vie désormais, c’est l’en-
fer. » Jacky  

 

 

 

Claude FLEURY 

Jojo le Barbu nous annonce la nouvelle mau-
vaise, sans clairon ni saxo, juste un peƟt mes-
sage qui se noie dans les eaux de la tristesse. 
« Notre ami Claude Fleury est décédé, ob-
sèques mardi 14 à 14 h à Ste Madeleine et in-
cinéraƟon à Saint Jean de Boiseau à 15 h 30. » 

Beaucoup ont écrit qu’ils ne pourraient pas 
être présents mais qu’ils conservent de lui des 
souvenirs piquants. MarƟne dit de lui que 
«  c’était un brillant cyclo affectueux et joyeux 
qui l’a si magnifiquement accueillie à l’UCNA, 
non rebuté par son niveau zéro. Il était musi-
cien et sa femme danseuse. Catherine S. ra-
joute : « Quand il allait au cimeƟère se re-
cueillir sur la tombe de sa femme, il disait qu’il 
allait à sa maison secondaire. Il avait beau-
coup d’humour. » 

« Une pensée émue et plein de drôleries dans 
la tête. Je me souviens de lui, de sa gouaille, 
de son rire partageur, de ses blagues et de ses 
airs de saxophone endiablés. J’ai roulé avec 
lui quelque fois, pas bien vite certes car il fal-
lait bien rire. Une fois, il a eu une aƩenƟon 
délicate en prêtant ses gants à ma peƟte fille 
alors âgée de 7 ans. Aujourd’hui elle en a 
30. » Jacky 

« J’irai à la sépulture même si je n’ai pas roulé 
avec lui. Il faisait parƟe des grands anciens 
que j’admirais en arrivant au club. Comme il 
avait de l’humour, j’ajoute qu’à on âge, il est 
sain d’inciter à la parƟcipaƟon si l’on compte 
sur quelques présents, le jour venu. » Antoine 

Aux dernières nouvelles, Claude a retrouvé sa femme.  Danièle, quant à elle, si réservée, s’est mise à rire et 
même à chanter et à danser. Les voisins se plaignent du Ɵntamarre qu’ils font à eux  trois. 
Tous trois nous disent  : « On vous aƩend... mais prenez votre temps ! » 
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Non seulement, tu rentres à 
pas d’heure, sale et en plus, tu 
me ramènes ton vélo cassé !  

La femme du cyclo  

La cylote femme du cyclo ou l’inverse. ... 

Cyclos, cyclotes épousez-vous  
 
Les AFTALION,  
BELLIER,BETTONI, GARNIER, 
JEGOUZO, MarƟne & Alain, 
Anne et François …. 

FEMMES, FEMMES, FEMMES  

Avec l’électrique, 
enfin libre …. 
 

Le dessein du mois de mars : le casque, à l’iniƟaƟve de Marceline.  
A VOS CASQUES, PRETS, PARTEZ ! 


